



SANTE SCOLAIRE

L'infirmière de l'éducation nationale est présente tous les jours au sein du lycée afin d'assurer une prise en charge quotidienne et une continuité des soins et des urgences.

Ses missions principales, contribuant à la réussite des élèves, sont également :

- L'accueil, l'écoute et l'accompagnement des élèves en fonction de leurs besoins spécifiques liés à la santé physique ou psychique.
- L'éducation à la santé et à la citoyenneté par des actions (conception, organisation et évaluation) de prévention et formation (individuelle ou collective).
- Sensibilisation aux conditions de travail, d'hygiène et de sécurité en fonction des risques spécifiques de l'établissement liés à la pratique professionnelle en ateliers.
- Dans ce cadre, l'infirmière organise et participe activement aux visites médicales obligatoires validant l'accès par le médecin scolaire, des élèves aux périodes de formation en milieu professionnel (PFMP).
- Travail collaboratif avec l'enseignante de Prévention santé Environnement (PSE).

Sa présence quotidienne au Lycée Professionnel Jean Pierre CHAMPO, comptant plus de 80% d'internes, est un véritable atout :

- Les inscriptions en présentiel permettent à l'infirmière au terme d'un entretien personnalisé avec l'élève et sa famille, d'établir un bilan complet pour les élèves à besoins particuliers (EBP) : identification des dispositifs jusqu'alors mis en place tant au niveau santé (PAI) que des besoins pédagogiques (PAP / PPS) avec organisation de leur continuité si nécessaire.
- Travail de liaison permanente avec la Vie Scolaire dans le cadre du suivi personnalisé des élèves : Bilan téléphonique quotidien de la nuit écoulée en début de journée.
- Un retour précoce d'un accident ou d'une opération, la prise de médicaments peut être envisagé grâce à une prise en charge quotidienne des soins infirmiers par l'infirmière scolaire.
- Une infirmerie spacieuse et lumineuse, comprenant deux chambres (4 lits), un bureau médical, un bureau infirmerie et une salle de soins, permet un accueil optimal des élèves.

Sa localisation dans l'enceinte de l'internat permet l'isolement et la surveillance des élèves souffrants en attente de retour à leur domicile (évacuation médicale).

